セシウム汚泥の対策は学校、保育園の放射線量測定と

課から食材の検査情報が随時入

安全確保を図っている。

影響はない。学校給食は県の担当

通常の測定範囲の数値で、

健康に

緊急告知ラジオを整備して、

伝達

体制を強化する。

答弁市内4中学校の測定では、

することが大事だ。

弱に留まった。避難の伝達は安田

による避難者数は対象人口の9%

たものと認識している。避難勧告 体を通していくつかの課題があっ

以外は電話連絡で行った。今年度

市内の影響を伺う。大室浄水場の

などの施設での観測を実施する。

今後は、子どもたちが集う学校

豪雨による避難体制に万全を

質問 福島原発事故による阿賀野

放射性物質を含む汚泥の管理と対

策はどうか。

ф.

議員

措置を国に要望する。

今後は処分先確保と費用の財政

仮置きの措置をとっている。

自

を最大限活用して、学校、保育園、

幼稚園、公園等の観測体制を確立

のためには、市で購入した線量計

い子どもの安全確保に万全を。そ

質問放射能に対する感受性が高

ことを伺う。

答弁 この度の豪雨災害対応の全

災計画の見直しも視野に対応する を整理して、場合によっては市防 など、今後に生かす教訓や問題点



明 稲毛

議員

が現在の状況を伺う。

連して新潟・福島豪雨被害に関

平成10年以降、4回ほどの被害を受 けている。しかも、同じ場所がいつ 系で土砂流入、流木流入などで小 規模とはいえ被害が多発している。 てきたのか。 も被害を受けるという実態である。 質問 今回も安野川水系、大荒川水 ついては、次の点を伺う。 市単独で、どういう対策をとっ

川や合流する大荒川についても、 答弁 阿賀野川に放流される安野

らした。これら度重なる河川被害 管理・定期点検等を実施している。 かとのことですが、市管理の河川 箇所は、 では毎年、河川除草や施設の維持 に市はどういう対策をとってきた な影響を受け、 **この度の豪雨により被害を受けた** 県に対しては、どう要望を 早急に復旧を進めたい。 被害の拡大をもた

してきたのか。

はその都度、 河川除草や河川内の雑木の伐採 進を強く要望。具体的に申し上げ 河床掘削、護岸の嵩上げ等である。 ると、流下能力の確保拡大のため、 また、緊急危険箇所や地元要望等 じめとした河川改修事業の整備促 答弁 県に対しては、安野川をは 県に要望している。

度国を図れて 部負担金減免制

に検討したい」との答弁であった 前回の一般質問で「前向き 阿賀野川の水位の上昇により大き

用は、他市町村の動向を見極め、 れる。半額負担の伴う策定及び運 昨年度以上の厳しい収支が予想さ ず、本市においては実施要綱等は であり、統一した方向づけができ 町村の政策判断が必要とするもの 的には、一部負担金の減免は各市 に数回打合せ会議を行った。最終 答弁 県が示した要綱参考例を基 未策定。 本年度の国保会計については、



慎重に対応したい。

残された政策課題は今後どのよう に対応するのか。 達成したと考えているか。また、 市長自身、どの程度目標を

欲は聞こえてこない現状で大丈夫 るが、農業者、商工業者で参加意

してもらえるよう努力していきた 答弁 市長自ら先頭に立って参加 加で活性化すると市長は言ってい

質問地元の商工業者等の出店参

6つの重点政策を推し進めている の政策プランや所信表明で述べた く所存である。 あり、今後も全力で取り組んでい まだ残された政策課題が多く 全体で6割程度と考えてい 自ら作成したマニフェスト



佐竹 政志 議員

繰越金があり積極的に

要望に応え 10億円余の

(許可)

は出来ないと考えるが認

識は。

いない。22年度決算で

財源不足を理由に

全く応えて

いているが、市民交流エリアと近 商業施設の建設計画が進行中と聞

質問 南安野町周辺で10

い位置にあり、2カ所の農振除外

るべきである。

望むのは救急医療の復活である。

委託をする事が出来た 質問 水原郷病院は厚

が、市民が 生連に経営

市民交流エリアの見通しは

また消雪パイプの新

設要望など

今後の対応は市長在任3年半の総括と

ていきたい。

フェストを発表する 答弁・来春の市長選に

なかで応え

国と調整を要するが、同地域で同

答弁農振除外については、

県

を立案して、事業を進めていきた はない。実現可能な具体的な計画 時に複数の開発が認められた事例 向けて、マ





良司

議員

なる阿賀野市 放棄、市立保育園の 責任の

間で、6園あった市立保育園がす 予定通りに話が進むと、ここ数年 べて民営化となり、公立保育園が 権者とよさか瑞穂会)された。 法人の選定結果が発表(優先交渉 質問 京ヶ瀬保育園の民営化運営 一つもない市となる。

・福島豪雨避難所

新潟

消滅と言わざるを得ないのではな 保育に対する公的責任の放棄、

うに入れてビニールシートで被覆

置と避難者の受け入れ体制や対応

場外への搬出ができずに、土の

の処分場への受け入れは難しく、

告と避難行動が行われた。

避難の連絡周知、

避難場所の設

貨野川氾濫の危険性による避難勧

質問新潟・福島豪雨により、阿

射性セシウムが検出された。県内 査で1㎏当たり1万ベクレルの放 答弁 浄水場汚泥は8月2日の検

> くて システムの基本制度案要綱」につ 得ない。市長はこの阿 か、そのビジョンが見えない。市 のような街にしようと 長は、政府の「子ども システム」の先取りと 政府の進めようとし どのように考え ているのか .賀野市をど 言わざるを ている「新 ・子育て新 しているの

を放棄」するものでは になる。 野市の公立保育園はな 支払いをしていく。 募集は市が行い、保育 期日となる、平成25年4月で阿賀 定、徴収し、運営費を になるが、現在と同様 ている。運営そのものは民間法人 市として「保育に対する公的責任 答弁 京ヶ瀬保育園の しかし、だからといって、 料も市が算 に、園児の ないと考え 各保育園に くなること 民営化予定

子育て新システム」については、 制度の実施主体を市町 国が検討を進めている「子ども 村に移管し

> る。 成25年度の完全実施を目途に、段ようとしているものであり、平 から様々な問題点が指摘されてい である。いずれにしても、各方面 階的に実施しようとしているもの



負担はアメシロ防除剤の自治会

担となり、不満の声を耳にするが。 のものであり、理解いただきたい。 答弁 大震災による影響で一過性 質問薬剤の手当が各自治会の負